

Kanit Binmas Polsek Cikalongkulon Adakan Binpolmas dengan Para Tukang Ojek

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Aug 6, 2024 - 16:32



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Cikalongkulon, Kanit Binmas Polsek Cikalongkulon, Aiptu Fery, mengadakan kegiatan pembinaan dan penyuluhan kepada para tukang ojek. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, 6 Agustus 2024, bertempat di halaman Polsek Cikalongkulon, Polres Cianjur.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui

Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., menegaskan pentingnya kegiatan ini sebagai bagian dari program pembinaan masyarakat (Binpolmas) untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Aiptu Fery dalam penyuluhannya menyampaikan beberapa poin penting, antara lain: **Kepatuhan terhadap Aturan Lalu Lintas:** Para tukang ojek diimbau untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas demi keselamatan diri sendiri dan penumpang.. **Waspada Terhadap Kriminalitas:** Ditekankan pentingnya kewaspadaan terhadap tindakan kriminal di sekitar mereka, serta segera melaporkan jika melihat atau mengalami kejadian yang mencurigakan. **Kedisiplinan dan Kejujuran:** Para tukang ojek diminta untuk selalu mengedepankan kedisiplinan dan kejujuran dalam menjalankan profesi mereka.

Selain itu, Aiptu Fery juga mengajak para tukang ojek untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan menjadi mitra kepolisian dalam memberikan informasi terkait potensi gangguan keamanan.

"Kegiatan ini sangat penting untuk meningkatkan kesadaran para tukang ojek akan peran mereka dalam menjaga ketertiban dan keamanan di masyarakat. Kami berharap mereka bisa menjadi agen perubahan di lingkungannya masing-masing," ujar Aiptu Fery.

Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., menambahkan bahwa kegiatan semacam ini akan terus dilaksanakan secara berkala sebagai bagian dari upaya Polsek Cikalongkulon dalam mendekatkan diri kepada masyarakat serta membangun komunikasi yang efektif untuk menciptakan rasa aman di tengah masyarakat.